

Mánager Martí anuncia abridores y titulares para Serie del Caribe



La Habana 31 ene (RHC) El derecho [Lázaro Blanco](#) será el abridor del primer partido de los [Alazanes de Granma](#), de Cuba, en la Serie del Caribe de Béisbol, anunció en La Habana el mentor [Carlos Martí](#) y adelantó a sus demás abridores y a su novena titular.

Blanco, considerado el mejor lanzador cubano del momento, lanzará ante los Caribes de Anzoátegui, campeones de la Liga de Venezuela, en el choque inaugural de la edición 60 de la “Pequeña Serie Mundial”, previsto para el viernes desde la una de la tarde, hora de México.

Martí también confirmó al zurdo Yoanni Yera para abrir ante el monarca de México, Tomateros de Culiacán, el sábado 3, y al derecho Bladimir Baños, el lunes 5 contra las Águilas del Cibao, el campeón de República Dominicana.

En diálogo con periodistas luego del abanderamiento al equipo (este miércoles), el avezado mentor adelantó que su posible equipo titular sería con Yulexis La Rosa (receptor), Guillermo Avilés (1B), Carlos Benítez (2B), Yordan Manduley (SS) y Raúl González o Yurisbel Gracial (3B).

Como jardineros abrirán [Alfredo Despaigne](#) (LF), Roel Santos (CF) y en el jardín derecho dijo que podría haber sorpresas.

“Hay variantes, quizás pudiéramos utilizar a Gracial buscando más ofensiva”, afirmó, pensando en abrirle un hueco en el line-up a uno de los buenos bateadores del país, que ya demostró su calidad en el Clásico Mundial (marzo) y en la Liga CAN-AM, donde integró el Todos Estrellas.

Si Despaigne juega el izquierdo entonces el designado sería el veterano [Frederich Cepeda](#), el Jugador Más Valioso (MVP) en la edición de la Serie del Caribe de San Juan-2015.

Como principales relevistas intermedios proyecta utilizar a Alaín Sánchez, quien le dio varias victorias en la postemporada, y a los zurdos Leandro Martínez y Luis Angel Gómez.

Martí aseguró que el equipo se encuentra “muy motivado” ya que ahora “somos Cuba” y consideró que está en condiciones de “luchar por el título”, avalado en la experiencia de la edición anterior, donde concluyó cuarto, pero dejó muy buena imagen.

“Este equipo está bien conformado con los refuerzos escogidos. Vamos a llegar en buena forma deportiva y saldremos a luchar por un buen resultado. No conocemos las interioridades de los demás equipos, aunque sabemos que tienen un buen nivel”, consideró Carlos Martí.

“Una de las fortalezas del equipo es que la mayoría de los jugadores ya estuvieron en ese evento el pasado año. Ya conocen que se van a enfrentar a un béisbol fuerte, con un pitcheo más profundo del que enfrentan en Cuba” analizó.

Los Alazanes de Granma realizaron dos sesiones de entrenamiento en el Estadio Latinoamericano de La Habana (martes y miércoles) y este jueves viajarán a la sede de la competencia.

Es la quinta participación consecutiva de un equipo cubano en la Serie del Caribe, desde que la Isla regresó al evento en 2014. Su mejor actuación hasta el momento la logró Vegueros de Pinar del Río, campeón en la edición de San Juan-2015.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/154028-manager-marti-anuncia-abridores-y-titulares-para-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba